

PERS

Rakernas ke-XV Apeksi, Wako Padang Berharap Presiden Datang

Afrizal - PERS.CO.ID

Dec 31, 2021 - 22:37



PADANG, -Kota Padang menjadi tuanrumah Rakernas ke-XV Apeksi yang diselenggarakan tahun 2022 nanti. Wali Kota Padang Hendri Septa berharap

kegiatan itu dihadiri Presiden Jokowi.

"Kita sangat berharap presiden datang," ujar Hendri Septa saat pemaparan rangkaian kegiatan tersebut di depan Direktur Eksekutif Asosiasi Pemerintah Kota Seluruh Indonesia (Apeksi) Alwis Rustam, Kamis (30/12/2021).

Dalam paparan di Rumah Dinas Wali Kota Padang itu, Hendri Septa menyebut bahwa Kota Padang telah bersiap menjadi tuanrumah Rakernas Apeksi. Apalagi, Rakernas itu bertepatan dengan ulangtahun Kota Padang. Dimana penyelenggaraan Rakernas diadakan pada tanggal 3-6 Agustus 2022.

"Akan ada ribuan orang yang datang ke Kota Padang nantinya. Untuk itu kita perlu menyiapkan dengan sebaik mungkin, sehingga nantinya berkesan bagi mereka," beber Wako Hendri Septa.

Rencananya, di Rakernas Apeksi di Padang akan digelar sejumlah agenda kegiatan. Diantaranya, Malam Gala Dinner, City Tour, Ladies Program , Indonesia City Ekspo, Gowes Siti Nurbaya, Lomba Marandang dan Pembuatan Teh Talua, Penanaman Pohon serta Peresmian Tugu Apeksi.

Sementara itu, Direktur Eksekutif Asosiasi Pemerintah Kota Seluruh Indonesia (Apeksi) Alwis Rustam menyebut bahwa Apeksi merupakan iven yang sangat ditunggu-tunggu karena akan mendatangkan banyak orang. Alwis menilai kegiatan ini akan bernilai positif. Dimana nantinya di pascapandemi berkumpul seluruh wali kota dan mengeluarkan segala pemikirannya.

"Sesuai harapan pak wali kota Padang memang kita harapkan hadir presiden beserta menteri yang akan menjadi narasumber," ujar Alwis.

Alwis juga memuji kesiapan Kota Padang dalam menyiapkan diri sebagai tuanrumah. Disebutkannya, rencana peresmian tugu Apeksi serta lahan untuk penanaman pohon merupakan nilai plus bagi Kota Padang.

"Bahkan saya dengar tadi sampai menyiapkan lahan untuk membangun tugu Apeksi di Padang, ini luar biasa," katanya.

Terlihat hadir mendampingi wali kota dalam pemaparan itu di antaranya yakni Pj Sekdako Padang Arfian, Asisten Pemerintahan dan Kesra Edi Hasymi, Asisten Perekonomian dan Pembangunan Endrizal dan pimpinan OPD di lingkungan Pemerintah Kota Padang.(**)